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Rocca Priora 18/05/2024 

 

Si è riunito oggi alle ore 09,40 il Consiglio Direttivo, ospitati in via della Pineta a Rocca Priora.  

Presenti all’incontro 5 componenti sui 7 in carica, ossia: Gemma Coradello, Daniele Di 

Giamberardino, Nando Felli, Manuel Marraffa, Rosa Zaccaro. 

Molti i punti all’ordine del giorno, soprattutto dopo le recentissime polemiche che hanno investito 

l’intero Consiglio Direttivo. Si è deciso quindi di analizzare i temi prioritari e lasciare gli altri per le 

riunioni successive. 

1) Abbiamo iniziato con la correzione ed approvazione del Comunicato da pubblicare, come 

deciso durante la scorsa riunione: la versione in bozza era già stata condivisa con i consiglieri 

nel corso di questa settimana. Appena pronto il testo definitivo verrà pubblicato nella chat 

Piani di Caiano. 

2) Sono state poi ufficializzate le dimissioni dei consiglieri Francesco Spagnoli e Silvia Fraticelli, 

per motivi personali: già anticipate verbalmente nei giorni scorsi. Entrambi hanno comunque 

palesato la volontà di mettersi a disposizione del Direttivo, per poter dare il loro contributo 

come collaboratori esterni. Ovviamente non potevamo non accogliere la loro disponibilità, 

essendo peraltro anche concittadini regolarmente iscritti al Comitato di Quartiere. 

3) Per quanto riguarda la Commissione Comunicazione è stato assunto il ruolo di Presidente 

da Daniele Di Giamberardino, già Presidente del Comitato. La figura era venuta a mancare 

dopo le dimissioni del consigliere che ricopriva tale carica. 

Sempre in ambito Comunicazione si è deciso di riorganizzare anche i membri della stessa 

Commissione: sono rimasti al suo interno Manuel Marraffa e Rosa Zaccaro. Inoltre verrà 

chiusa la relativa chat Whatsapp, precedentemente creata. 

Non è stata riconfermata Barbara De Simone, che quindi non farà più parte di tale 

Commissione. Questo a causa dei comportamenti avuti recentemente, ritenuti non consoni 

a ricoprire un ruolo all’interno di una commissione delicata come questa. 

4) Infine è stato approvato l’acquisto di una sim telefonica, con la quale procedere alla 

riorganizzazione della chat Piani di Caiano: sarà usata per riconfigurare l’ambiente su 

Whatsapp, creando una chat ex novo come già deliberato precedentemente. 

 

Si è chiusa la riunione alle ore 12,10. 

 

Il Presidente 

Il Segretario 
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